Iglesia Luterana de San Mateo de Westfield

21434 East Hardy Rd., Houston, TX 77073 www.stmatthewlcms.com

www.stmatthewlcms.com
Pastor Principal:

The Rev. Dr. Ronald A. Bogs pastorbogs.smlcw@gmail.com Teléfono Celular: 832-515-4830

281- 443-2304 *o* 281-443-8463 office.smlcw@gmail.com

Pastor Asociado:

The Rev. Arturo G. Mendez pastormendez.smlcw@gmail.com Teléfono Celular: 832-883-1705

El Segundo Domingo de Pascua 16 de abril de 2023

Color del día: Blanco: el color festivo de la Iglesia. Está reservado para celebraciones que reflejan temas de pureza, luz, inocencia, santidad y redención, incluidos eventos especiales en la vida de Jesús como su nacimiento, bautismo, transfiguración y resurrección.

Himno de Invocación #898 - iOh, Maestro y mi Señor!

Confesión y Absolución Página 151

HH Servicio de la Palabra HHH

Como niños recién nacidos, desead la leche espiritual pura, para que por ella crezcáis para salvación*

si en verdad habéis gustado que el Señor es bueno.

Oh, dad gracias al SENOR; invocar su nombre;*

iDad a conocer sus obras entre los pueblos!

Cántenle, cántenle alabanzas;*

hablar de todas sus obras maravillosas!

Gloria en su santo nombre;*

iAlégrese el corazón de los que buscan al SEÑOR!

Buscad al SENOR y su fuerza;**

busca su presencia continuamente!

Acordaos de las maravillas que ha hecho,*

sus milagros, y los juicios que pronunció.

Se acuerda de su pacto para siempre,*

la palabra que mandó, por mil generaciones.

Gloria al Padre y al Hijo*

y al Espíritu Santo;

como era en el principio,*

es ahora, y será para siempre. Amén.

Como niños recién nacidos, desead la leche espiritual pura, para que por ella crezcáis para salvación*

si en verdad habéis gustado que el Señor es bueno.

Kyrie	ágina 153
Himno de alabanza	
Gloria in Excelsis	Página 155
Salutación y Colecta del Día	celebrado stra vida v

Antiguo Testamento Lectura Página 158 Hechos 5:29-42

²⁹ iEs necesario obedecer a Dios antes que a los hombres! respondieron Pedro y los demás apóstoles. ³⁰ El Dios de nuestros antepasados resucitó a Jesús, a quien ustedes mataron colgándolo de un madero. ³¹ Por su poder, Dios lo exaltó como Príncipe y Salvador, para que diera a Israel arrepentimiento y perdón de pecados. ³² Nosotros somos testigos de estos acontecimientos, y también lo es el Espíritu Santo que Dios ha dado a quienes le obedecen.

³³ A los que oyeron esto se les subió la sangre a la cabeza y querían matarlos. ³⁴ Pero un fariseo llamado Gamaliel, maestro de la ley muy respetado por todo el pueblo, se puso de pie en el Consejo y mandó que hicieran salir por un momento a los apóstoles. ³⁵ Luego dijo: «Hombres de Israel, piensen dos veces en lo que están a punto de hacer con estos hombres. ³⁶ Hace algún tiempo surgió Teudas, jactándose de ser alguien, y se le unieron unos cuatrocientos hombres. Pero lo mataron y todos sus seguidores se dispersaron y allí se acabó todo. ³⁷ Después de él surgió Judas el galileo, en los días del censo, y logró que la gente lo siguiera. A él también lo mataron, y todos sus secuaces se dispersaron. ³⁸ En este caso les aconsejo que dejen a estos hombres en paz. iSuéltenlos! Si lo que se proponen y hacen es de origen humano, fracasará; ³⁹ pero, si es de Dios, no podrán destruirlos, y ustedes se encontrarán luchando contra Dios».

Se dejaron persuadir por Gamaliel. ⁴⁰ Entonces llamaron a los apóstoles y, luego de azotarlos, les ordenaron que no hablaran más en el nombre de Jesús. Después de eso los soltaron. Así, pues, los apóstoles salieron del Consejo, llenos de gozo por haber sido considerados dignos de sufrir afrentas por causa del Nombre. ⁴² Y día tras día, en el templo y de casa en casa, no dejaban de enseñar y anunciar las buenas nuevas de que Jesús es el Mesías.

Cristo ha resucitado de entre los muertos [Dios Padre] lo ha coronado de gloria y de honra Le ha dado dominio sobre las obras de sus manos todo lo ha puesto bajo sus pies

³ iAlabado sea Dios, Padre de nuestro Señor Jesucristo! Por su gran misericordia, nos ha hecho nacer de nuevo mediante la resurrección de Jesucristo, para que tengamos una esperanza viva ⁴ y recibamos una herencia indestructible, incontaminada e inmarchitable. Tal herencia está reservada en el cielo para ustedes, ⁵ a quienes el poder de Dios protege mediante la fe hasta que llegue la salvación que se ha de revelar en los últimos tiempos. ⁶ Esto es para ustedes motivo de gran alegría, a pesar de que hasta ahora han tenido que sufrir diversas pruebas por un tiempo. ⁷ El oro, aunque perecedero, se acrisola al fuego. Así también la fe de ustedes, que vale mucho más que el oro, al ser acrisolada por las pruebas demostrará que es digna de aprobación, gloria y honor cuando Jesucristo se revele. ⁸ Ustedes lo aman a pesar de no haberlo visto; y, aunque no lo ven ahora, creen en él y se alegran con un gozo indescriptible y glorioso, ⁹ pues están obteniendo la meta de su fe, que es su salvación.

¹⁹ Al atardecer de aquel primer día de la semana, estando reunidos los discípulos a puerta cerrada por temor a los judíos, entró Jesús y, poniéndose en medio de ellos, los saludó. iLa paz sea con ustedes! ²⁰ Dicho esto, les mostró las manos y el costado. Al ver al Señor, los discípulos se alegraron. ²¹ iLa paz sea con ustedes! repitió Jesús. Como el Padre me envió a mí, así yo los envío a ustedes. ²² Acto seguido, sopló sobre ellos y les dijo:

Reciban el Espíritu Santo. ²³ A quienes les perdonen sus pecados, les serán perdonados; a quienes no se los perdonen, no les serán perdonados. ²⁴ Tomás, al que apodaban el Gemelo,[a] y que era uno de los doce, no estaba con los discípulos cuando llegó Jesús. ²⁵ Así que los otros discípulos le dijeron: iHemos visto al Señor! Mientras no vea yo la marca de los clavos en sus manos, y meta mi dedo en las marcas y mi mano en su costado, no lo creeré repuso Tomás. ²⁶ Una semana más tarde estaban los discípulos de nuevo en la casa, y Tomás estaba con ellos. Aunque las puertas estaban cerradas, Jesús entró y, poniéndose en medio de ellos, los saludó. iLa paz sea con ustedes!

sus discípulos, las cuales no están registradas en este libro. ³¹ Pero estas se han escrito para que ustedes crean que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios, y para que al creer en su nombre tengan vida.

Hijo de Dios, y para que al creer en su nombre tengan vida.	
Credo Página 159	
Mensaje de Los Niños	
Himno del Día #903 – Señor, en Ti yo creo	
Sermón	
¿Quiere leer, perderse un sermón, necesita inspiración, necesita una revisión de la doctrina de la iglesia? Consulte el blog del Pastor Méndez en: pastormendez.blogspot.com o el blog del pastor Bogs en: rabswritings.blogspot.com.	
Ofertorio y Ofrenda	
Oración de la Iglesia	
Sanctus.Página 162Acción De GraciasPágina 163Pax Domini & Agnus DeiaPágina 164DistribuciónPágina 165Santa Cena#725 - Venid, tomad	
Nunc Dimittis ~ Cántico de Simeón Página 166	
Salutación, Benedicamus y Bendición Página 168	

Himno De Clausura #752 - Caminemos en la luzde Dios

²⁷ Luego le dijo a Tomás: Pon tu dedo aquí y mira mis manos. Acerca tu mano y métela en mi costado. Y no seas incrédulo, sino hombre de fe. ²⁸ iSeñor mío y Dios mío! exclamó Tomás. ²⁹ Porque me has visto, has creído le dijo Jesús; dichosos los que no han visto y sin embargo creen. ³⁰ Jesús hizo muchas otras señales milagrosas en presencia de